## Dos uruguayos escalan el Turquino en solidaridad con Cuba



La Habana, 17 abr (rhc).- Dos uruguayos amigos del pueblo cubano y de Radio Habana Cuba escalaron el Pico Turquino, punto de mayor altitud sobre el nivel del mar en la isla, con una altura de 1,974 metros, situado en la cordillera de la Sierra Maestra.

Marcelo Romano y Albino Moldes, fotógrafos de profesión, cumplieron ese sueño el pasado 4 de abril, tras haber vencido las dificultades de tal hazaña, como un homenaje a todo lo que significa para ellos la Revolución Cubana.

Las montañas de la Sierra Maestra fueron el principal escenario de las acciones armadas del Movimiento 26 de Julio, liderado por Fidel Castro, que derrocó a las tropas de la tiranía batistiana el 1 de enero de 1959.



## Radio Habana Cuba